

Intisari: Anak-anak yang manis, semakin banyak Anda menyampaikan pengetahuan ini kepada orang lain, pengetahuan ini menjadi semakin halus dalam intelek Anda. Oleh sebab itu, Anda benar-benar harus melakukan pelayanan.

Pertanyaan: Sang Ayah memiliki dua tipe anak – siapakah mereka? Apa perbedaan di antara keduanya?

Jawaban: Sang Ayah memiliki anak-anak tiri dan anak-anak kandung. Anak-anak tiri sekadar mengatakan, “Baba, Mama,” di bibir saja, tanpa mampu mengikuti shrimat sepenuhnya. Mereka tidak menyerahkan hidup mereka secara total, sedangkan anak-anak kandung sepenuhnya menyerahkan hidup mereka dengan badan, mental, dan kekayaan mereka; dengan kata lain, mereka menjadi wali. Mereka terus mengikuti shrimat pada setiap langkah. Karena tidak melakukan pelayanan, anak-anak tiri terjatuh selagi menjalani kehidupan spiritual; mereka menumbuhkan keraguan. Sebaliknya, intelek anak-anak kandung memiliki keyakinan penuh.

Lagu: Jangan lupakan hari-hari masa kanak-kanakmu.

Om shanti. Sang Ayah menjelaskan kepada anak-anak. Ayah yang mana? Sesungguhnya, kedua-duanya: Sang Ayah rohani yang disebut Baba, dan ayah fisik yang disebut Dada. Anak-anak di semua center tahu bahwa mereka adalah anak-anak BapDada. Shiva adalah Sang Ayah rohani. Beliaulah Ayah dari Anda semua, jiwa-jiwa, sedangkan Brahma Dada adalah kepala dari pohon silsilah manusia ini. Anda telah datang dan menjadi anak-anaknya. Sebagian dari Anda adalah anak-anak kandung, sedangkan yang lain adalah anak-anak tiri. Keduanya mengatakan, “Mama, Baba,” tetapi anak-anak tiri tidak mampu menyerahkan hidup mereka. Mereka, yang tidak menyerahkan hidup, tidak mampu menerima kekuatan sebesar itu, dengan kata lain, mereka tidak mampu menjadikan Sang Ayah sebagai wali atas badan, mental, dan kekayaan mereka. Mereka tidak sanggup mengikuti shrimat Beliau untuk menjadi luhur. Anak-anak kandung menerima bantuan halus, tetapi jumlah mereka sangat sedikit. Sekalipun ada anak-anak kandung, mereka tidak bisa disebut sebagai anak-anak yang benar-benar teguh, sebelum hasil ujian diumumkan. Meskipun mereka tinggal di sini dan sangat bagus serta melakukan pelayanan, mereka tetap bisa jatuh. Ini semua merupakan persoalan yoga intelek Anda. Jangan pernah melupakan Baba. Baba sedang mengubah Bharata ini menjadi surga melalui bantuan Anda, anak-anak. Pasukan Shiva Shakti dikenang. Anda masing-masing harus berbicara kepada diri sendiri, “Kita benar-benar anak-anak adopsi Shiva Baba. Kita sedang mengklaim warisan surga kita dari Sang Ayah.” Warisan yang telah kita terima sejak zaman perunggu dari ayah-ayah lokik kita hanyalah warisan dari neraka. Kita terus saja tidak bahagia. Di jalan pemujaan, hanya ada keyakinan buta. Seiring berlalunya tahun demi tahun, kita terus saja menurun sejak pemujaan dimulai. Pada awalnya, pemujaan juga tak tercemar. Manusia dahulu hanya memuja Yang Esa. Namun, sekarang, mereka memuja banyak sosok. Tidak ada seorang pun di antara para rishi, muni, sadhu, atau orang suci itu yang tahu sejak kapan pemujaan dimulai. Siang Brahma dan malam Brahma disebutkan dalam kitab-kitab suci. Meskipun Brahma dan Saraswati menjadi Lakshmi dan Narayana, mereka menyebutkan nama Brahma. Bersama Brahma, juga ada banyak anak. Lakshmi dan Narayana tidak bisa memiliki banyak anak; Narayana tidak mungkin disebut Prajapita. Umat manusia yang baru sedang diciptakan pada saat ini. Ciptaan (umat manusia) yang baru ini adalah Brahmana. Para Brahmanalah yang menyadari bahwa diri mereka adalah anak-anak Tuhan. Dewa-dewi tidak mungkin menyadari hal ini; mereka bahkan tidak tahu

tentang siklus. Anda tahu bahwa Anda sekarang telah menjadi anak-anak Shiva Baba. Beliau telah menjelaskan siklus 84 kelahiran kepada kita. Dengan bantuan Beliau, kita sekali lagi sedang mengubah Bharata menjadi Rajasthan (Daratan Raja-Raja) yang suci dan ilahi. Ini harus dipahami dengan sangat jernih. Anda memerlukan keberanian untuk menjelaskan ini. Anda adalah Pasukan Shiva Shakti Pandawa. Anda juga pemandu, karena Anda menunjukkan jalan ini kepada semua orang. Tidak ada seorang pun yang mampu menunjukkan jalan ke rumah manis spiritual, kecuali Anda. Para pemandu itu mengantarkan Anda ke Amarnath atau tempat perziarahan yang lain. Anda, para BK, membawa semua orang sangat jauh dari segala sesuatu, yaitu ke hunian tertinggi (paramdham). Mereka adalah pemandu-pemandu fisik, yang membuat Anda tersandung-sandung. Sebaliknya, Anda membawa semua orang kepada Sang Ayah di hunian kedamaian. Oleh sebab itu, Anda harus selalu ingat: “Kita sekali lagi sedang mengubah Bharata menjadi Rajasthan (Daratan Raja-Raja) yang ilahi.” Siapa pun bisa memercayainya. Dahulu, ada agama dewa-dewi yang asli dan abadi di Bharta. Di zaman emas, Bharata adalah Rajasthan yang suci, ilahi, dan tak terbatas. Kemudian, daratan itu menjadi Rajasthan suci yang dihuni kaum kesatria. Selanjutnya, ketika Maya mulai ada, itu menjadi Rajasthan yang bersifat iblis. Di sini, dahulu juga ada para raja dan ratu yang memerintah pada permulaannya. Akan tetapi, kerajaan yang kemudian berlanjut adalah kerajaan tanpa mahkota cahaya. Sesudah Rajasthan ilahi berlalu, Rajasthan kemudian menjadi tidak suci dan bersifat iblis. Sekarang, ini adalah daratan manusia yang tidak suci; inilah Rajasthan yang diperintah oleh rakyat untuk rakyat. Sesungguhnya, daratan ini tidak bisa lagi disebut Rajasthan. Mereka sekadar menggunakan nama itu. Sekarang, sudah tidak ada kerajaan lagi. Drama ini sudah ditakdirkan. Gambar Lakshmi dan Narayana ini akan sangat berguna bagi Anda. Anda harus menjelaskan dengan menggunakannya: “Bharata dahulu bermahkota ganda, seperti ini. Dahulu, itulah kerajaan Lakshmi dan Narayana. Mereka adalah Radhe dan Krishna di masa kanak-kanak mereka. Kemudian, di zaman perak, itu menjadi kerajaan Rama. Selanjutnya, Maya datang di zaman perunggu.” Ini begitu sederhana. Sejarah dan geografi Bharata dijelaskan secara ringkas. Di zaman perunggu, kuil-kuil bagi Raja Narayana dan Ratu Lakshmi yang suci didirikan. Dewa-dewi sendiri memasuki jalan dosa. Mereka mulai menjadi tidak suci. Mereka kemudian membangun kuil-kuil bagi dewa-dewi yang suci, yang dahulu pernah ada, dan mulai memuja mereka. Jiwa-jiwa yang tidak suci bersujud kepada jiwa-jiwa yang suci. Dahulu, ada para raja dan ratu sebelum Pemerintah Inggris datang. Bahkan para pemilik tanah pun dahulu sering menggunakan gelar raja atau ratu, dan melaluinya, mereka menerima penghormatan di majelis pengadilan. Sekarang, tidak ada raja. Ketika orang-orang mulai saling bertengkar, umat Islam pun datang. Anda anak-anak tahu bahwa sekarang, penghujung zaman besi telah tiba kembali. Penghancuran sudah di ambang pintu. Sang Ayah sedang mengajarkan Raja Yoga kepada Anda sekali lagi. Hanya Anda yang mengetahui bagaimana pendirian berlangsung. Sejarah dan geografi ini nantinya akan terhapus. Di jalan pemujaan, orang-orang itu menuliskan Gita mereka sendiri dan ada banyak sekali perbedaan di dalamnya. Dalam pemujaan, mereka pasti memerlukan kitab-kitab agamawi tentang dewa-dewi. Oleh sebab itu, sesuai dengan drama, mereka menciptakan Gita. Bukan berarti bahwa di jalan pemujaan mereka akan mendirikan kerajaan atau mengubah manusia menjadi Narayana melalui Gita itu; sama sekali tidak! Sekarang, Sang Ayah menjelaskan, “Anda adalah pasukan yang tersamar.” Baba juga tersamar. Kekuatan yoga yang tersamar ini memungkinkan Anda meraih kerajaan. Melalui kekuatan fisik, Anda menerima kerajaan yang terbatas. Melalui kekuatan yoga, Anda menerima kerajaan yang tak terbatas. Anda anak-anak memiliki keyakinan dalam hati Anda bahwa Anda sekarang sedang mengubah Bharata ini menjadi Rajasthan ilahi itu. Upaya anak-anak yang berupaya, tidak bisa terus tersembunyi. Penghancuran harus terjadi. Ini juga disebutkan dalam Gita. Ada yang bertanya, “Sesuai dengan upaya pada saat ini, status apa yang akan saya terima di kemudian hari?” Di sini, ketika ada yang meninggalkan badan,

orang-orang juga bertanya, “Status apa yang akan diterimanya?” Hanya Sang Ayah yang mengetahui jenis pelayanan apa yang telah dilakukannya dengan badan, mental, dan kekayaannya. Anak-anak tidak mungkin tahu. Namun, BapDada mengetahuinya. Anda juga bisa diberi tahu, jenis pelayanan apa yang telah Anda lakukan, apakah Anda mempelajari pengetahuan atau tidak, atau apakah Anda banyak membantu atau tidak. Sebagai contoh: orang-orang berdonasi karena mereka yakin bahwa institusi ini sangat bagus dan menjalankan pekerjaan yang baik. Mereka berkata, “Saya tidak memiliki kekuatan untuk hidup suci. Namun, saya mau membantu yagya.” Oleh sebab itu, mereka menerima imbalan atas hal itu. Ketika orang-orang membangun universitas atau rumah sakit, mereka melakukannya untuk orang lain, bukan supaya mereka bisa dirawat di rumah sakit itu jika mereka sendiri jatuh sakit. Apa pun yang mereka bangun, itu diperuntukkan bagi orang lain. Maka, mereka pun menerima buahnya. Itu disebut donasi. Apa yang berlaku di sini? Anda diberi berkah dan Anda selalu bahagia. Anda senantiasa bahagia, baik di dunia ini maupun di dunia melampaui dunia ini. Ketika Anda berbicara tentang dunia ini dan dunia melampaui dunia ini (parlok), itu berlaku untuk zaman peralihan. Artinya, kelahiran sekarang ini di daratan kematian dan kelahiran berikutnya di daratan keabadian, sungguh layak dijalani. Sebenarnya, kelahiran Anda saat ini sedang menjadi layak dijalani. Ada anak-anak yang melayani dengan badan mereka, ada yang melayani dengan mental mereka, dan ada juga yang melayani dengan kekayaan mereka. Ada banyak orang yang tidak mampu mempelajari pengetahuan. Mereka berkata, “Baba, saya tidak memiliki keberanian, tetapi saya bisa membantu.” Sang Ayah pun memberi tahu dia, “Anda bisa menjadi sangat kaya.” Jika ada perihal apa pun, Anda bisa bertanya kepada Sang Ayah. Anda ingin mengikuti Sang Ayah, jadi Anda harus bertanya kepada Beliau, “Baba, apa yang harus saya perbuat dalam situasi seperti ini?” Sang Ayah, yang memberikan shrimat kepada Anda, sedang duduk di sini. Anda harus bertanya kepada Beliau; jangan menyembunyikan apa pun dari-Nya. Jika tidak, penyakit Anda akan semakin parah. Jika Anda tidak mengikuti shrimat pada setiap langkah, pasti akan terjadi kesalahan. Baba tidak jauh. Anda harus datang secara pribadi ke hadapan Baba dan bertanya kepada-Nya. Anda harus berulang kali datang kepada BapDada yang sedemikian rupa. Sesungguhnya, Anda harus terus berkombinasi dengan Sang Ayah yang terkasih. Anda harus berpegang erat-erat kepada Sang Mempelai Pria. Mempelai-mempelai pria yang itu bersifat fisik, sedangkan Yang Esa ini rohani. Di sini, Anda tidak bisa berpegangan secara fisik kepada-Nya. Tidak semua orang bisa duduk di sini. Ini merupakan hal yang sungguh luar biasa, sehingga Anda ingin Sang Ayah terus duduk di hadapan Anda sementara Anda terus mendengarkan Beliau dan juga terus mengikuti petunjuk-Nya. Akan tetapi, Baba pasti mengatakan, “Jangan duduk di sini saja. Jadilah Sungai-Sungai Gangga; pergilah dan lakukan pelayanan!” Cinta kasih Anda anak-anak harus seperti mereka yang sedang jatuh cinta. Akan tetapi, Anda juga harus melakukan pelayanan. Mereka, yang intelegnya memiliki keyakinan, sepenuhnya berpegang erat-erat kepada Beliau. Beberapa anak menulis, “Si ini dan si itu memiliki keyakinan yang sangat bagus dalam intelegnya.” Namun, Saya menjawab, “Dia sama sekali belum memahami apa pun!” Andaikan orang itu memang memiliki keyakinan bahwa Sang Ayah, yang menjadikan kita master surga, telah datang, dia pasti tidak akan membuang waktu sedetik pun untuk menjumpai Sang Ayah yang sedemikian rupa. Ada banyak anak perempuan yang benar-benar merasa putus asa. Kemudian, selagi duduk di rumah, mereka menerima penglihatan gaib tentang Brahma atau Krishna. Jika Anda memiliki keyakinan bahwa Sang Ayah telah datang dari hunian tertinggi untuk memberikan kerajaan kepada Anda, Anda pasti datang untuk menemui Baba. Ketika anak-anak semacam itu datang, Baba memberi tahu mereka untuk menjadi Sungai-Sungai Gangga Pengetahuan. Ada banyak rakyat yang diperlukan; kerajaan sedang didirikan. Gambar-gambar ini sangat bagus untuk dipakai menyampaikan penjelasan. Anda bisa memberi tahu siapa pun bahwa Anda sedang mendirikan kerajaan sekali lagi, dan bahwa penghancuran juga sudah di ambang pintu. Klaimlah warisan Anda dari

Sang Ayah sebelum Anda mati. Semua orang menginginkan terwujudnya Pemerintahan Yang Maha Kuasa, tetapi tidak mungkin seluruh umat manusia bisa berkumpul dan menjadi satu. Pasti ada satu kerajaan di masa lalu, yang terus dikenang orang. Nama zaman emas sangat diagungkan. Itu sedang didirikan kembali. Beberapa orang akan mempercayai hal-hal ini dengan cepat, sedangkan yang lain tidak. Dahulu, ada kerajaan Lakshmi dan Narayana, 5000 tahun yang lalu, kemudian itu menjadi kerajaan dari raja-raja sekarang ini. Pada saat ini, semua raja telah menjadi tidak suci. Kini, kerajaan Lakshmi dan Narayana yang suci harus terwujud. Ini sangat mudah untuk Anda jelaskan. Kita sedang mendirikan kerajaan dewa-dewi melalui shrimat Shiva Baba dan bantuan Beliau. Kita juga menerima kekuatan dari Shiva Baba. Anda harus memiliki intoksikasi ini. Anda adalah kesatria. Anda juga bisa pergi ke berbagai kuil dan menjelaskan kepada mereka bahwa pendirian surga pasti akan berlangsung melalui Sang Pencipta. Anda tahu bahwa Sang Pencipta yang tak terbatas hanyalah Yang Esa. Beliau secara pribadi sedang menghiasi Anda dengan pengetahuan. Beliau mengajarkan Raja Yoga kepada Anda. Semua orang yang menyampaikan Gita itu tidak mungkin bisa mengajarkan Raja Yoga kepada Anda. Anda anak-anak dibantu untuk mengalami intoksikasi dalam intelek Anda dengan ini. Baba telah datang untuk mendirikan surga. Rajasthan yang suci ada di surga. Orang-orang telah melupakan kerajaan Lakshmi dan Narayana. Sang Ayah sekarang duduk secara pribadi di hadapan Anda dan menjelaskan kepada Anda. Di Gita Pathshala mana pun yang Anda datangi, tidak ada orang lain yang mampu menyampaikan keseluruhan sejarah dan geografi atau memberikan informasi tentang 84 kelahiran. Anda bisa menjelaskan dengan mudah jika memiliki gambar Radhe dan Krishna bersama gambar Lakshmi dan Narayana. Inilah gambar yang benar. Gambar ini juga harus diberi tulisan yang sangat jelas. Anda mengingat keseluruhan siklus dalam intelek Anda. Anda juga harus mengingat Yang Esa, yang menjelaskan siklus ini kepada Anda. Akan tetapi, diperlukan begitu banyak upaya untuk melatih ingatan konstan. Biarlah Anda memiliki ingatan yang sedemikian konstan sehingga Anda sama sekali tidak mengingat sampah apa pun pada saat terakhir. Jangan pernah melupakan Sang Ayah. Anak-anak kecil begitu banyak mengingat ayah mereka, kemudian setelah dewasa, mereka mengingat harta. Anda juga menerima kekayaan yang harus Anda resapkan dengan sangat baik, kemudian donasikan itu kepada orang lain. Jadilah filantropis sepenuhnya. Saya datang secara pribadi ke hadapan Anda dan mengajarkan Raja Yoga kepada Anda. Anda sudah mempelajari Gita yang itu selama kelahiran demi kelahiran, tanpa memperoleh pencapaian apa pun. Saya sekarang memberikan ajaran ini kepada Anda untuk mengubah Anda dari manusia biasa menjadi Narayana. Jalan yang itu adalah jalan pemujaan. Hanya ada segenggam dari jutaan jiwa yang akan muncul di sini, dan mereka akan menjadi anggota marga dewa-dewi Anda. Mereka pasti akan datang kemari untuk menjadi Brahmana. Sebagian akan menjadi raja-raja sedangkan yang lain akan menjadi rakyat. Di antara mereka pun, akan ada orang-orang yang takjub saat mendengarkan pengetahuan ini, menyampaikannya kepada orang lain, kemudian melarikan diri. Ada hukuman sangat berat bagi mereka yang menjadi anak-anak Baba, kemudian menceraikan Beliau. Hukumannya berat. Pada saat ini, tak seorang pun di antara Anda bisa mengatakan bahwa ingatan Anda sudah konstan. Jika Anda mengatakan demikian, Anda harus mengirimkan catatan tertulis Anda kepada Baba, agar Baba bisa mengetahui bahwa Anda menggunakan badan, mental, dan kekayaan Anda untuk melayani Bharata. Selalulah menyimpan gambar Lakshmi dan Narayana di saku Anda. Anda anak-anak harus penuh dengan intoksikasi. Para pekerja sosial bertanya kepada Anda, tentang bagaimana cara Anda melayani Bharata. Beri tahulah mereka, “Kami sedang mengubah Bharata menjadi Rajasthan ilahi dengan badan, mental, dan kekayaan kami.” Tidak ada orang lain yang mampu melakukan pelayanan sedemikian rupa. Semakin banyak pelayanan yang Anda lakukan, intelek Anda juga menjadi semakin halus. Ada banyak anak yang tidak mampu menerangkan dengan sangat baik, sehingga mereka akhirnya mencemarkan nama Baba. Beberapa anak bahkan

menyimpan sifat buruk amarah, dan itu juga bersifat destruktif. Mereka pasti dianjurkan untuk mengamati wajah mereka sendiri. Sudahkah Anda menjadi layak untuk menikahi Lakshmi atau Narayana? Status apa yang bisa diterima oleh anak-anak yang kehilangan kehormatan? Mereka pasti akan masuk ke jajaran prajurit pejalan kaki (infantri). Anda juga merupakan pasukan. Achcha.

Kepada anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, cinta kasih, salam, dan selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

Intisari untuk dharna:

1. Jadilah donatur agung yang mendonasikan permata-permata pengetahuan yang tak termusnahkan. Layanilah Bharata dengan badan, mental, dan kekayaan Anda untuk mengubahnya menjadi surga.
2. Jangan melakukan perbuatan apa pun yang destruktif. Berlatihlah mengingat Baba dengan konstan.

Berkah: Semoga Anda mengalami kebahagiaan yang stabil dan konstan serta mengklaim nomor satu dengan menjadi penuh dengan harta tanpa batas.

Agar bisa mengklaim nomor satu, teruslah mengalami kebahagiaan yang stabil dan konstan. Jangan terjebak dalam kekacauan (*jamela*) apa pun. Jika Anda terjerat oleh kekacauan, ayunan kebahagiaan menjadi kendur sehingga Anda tidak bisa berayun tinggi-tinggi. Oleh sebab itu, teruslah berayun dalam ayunan kebahagiaan yang stabil. Anda semua menerima harta tak terbatas yang tak termusnahkan dan tanpa batas dari BapDada. Jadi, teruslah stabil dan penuh pencapaian dalam harta ini. Keistimewaan zaman peralihan adalah pengalaman. Jadi, petiklah manfaat dari keistimewaan zaman ini.

Slogan: Agar bisa menjadi donatur agung melalui mental Anda, teruslah stabil dalam tahapan spiritual.

OM SHANTI